



# Sinergi dan Kebersamaan: Coffee Morning Bandara Senggeh, TNI-Polri dan Masyarakat

**Dony Numberi - PAPUA.PPWI.OR.ID**

Jan 18, 2024 - 07:40



Keerom – Di tengah semangat kebersamaan dan sinergi, Bandara Senggeh, TNI-Polri, dan masyarakat setempat berkumpul dalam sebuah kegiatan "Coffee Morning" yang diadakan di ruang aula Bandara Senggeh, Distrik Senggi. Acara ini bertujuan untuk mempererat hubungan antar instansi dan membangun komunikasi yang lebih baik guna mendukung keamanan, pelayanan dan kesejahteraan masyarakat di sekitar bandara. Rabu (17/1/2023).

Kehadiran Koramil 1701-06/Senggi dan Polsek Senggi dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Distrik Senggi khususnya Bandara Udara Senggeh.

Dalam acara ini, Kepala Bandara Senggeh, Widyantoro Wirotomo, S.SIT., yang menjelaskan bahwa kegiatan coffee morning merupakan bagian dari program kerja tahunan. "Kami ingin memastikan bahwa bandara tidak hanya berfungsi sebagai tempat transportasi, tetapi juga sebagai bagian yang aktif dalam mendukung perkembangan wilayah sekitar," ujarnya.

Menurutnya kehadiran para peserta dalam coffee morning tidak hanya untuk meningkatkan sinergitas, tetapi juga sebagai langkah strategis untuk merancang program kerja yang lebih efektif guna mendukung kelancaran operasional bandara.

Aipda Teri Klemen mewakili Kapolsek Senggi Ipda Oktovianus S. Waroy, menekankan pentingnya kerjasama antara pihak keamanan Bandara, Kepolisian, TNI dan masyarakat. "Kami percaya bahwa melalui kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak. Keterlibatan aktif masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan bersama," ungkap Aipda Teri Klemen.

Mewakili Danramil 1701-06/Senggi Kapten Inf Sungging N. Wijaya, Pelda Muhammad Basri menyampaikan bahwasannya kegiatan ini bukan hanya sekedar ajang berkumpul, tetapi juga menjadi forum penting untuk membahas berbagai aspek yang dapat meningkatkan keamanan dan pelayanan di Bandara Senggeh.

Keterlibatan masyarakat setempat juga sangat diapresiasi. Tokoh masyarakat dan perwakilan dari berbagai elemen masyarakat, seperti Sekretaris Distrik Senggi Alex Nengei, turut hadir untuk menyampaikan pandangan dan aspirasi dari perspektif masyarakat.

Acara ini bukan hanya sekedar diskusi formal, namun juga menjadi ajang silaturahmi yang hangat antara seluruh peserta. Mereka tidak hanya berbagi pemikiran terkait keamanan dan pelayanan di bandara, tetapi juga membahas potensi-potensi pengembangan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat di sekitarnya.

Acara ini juga dihadiri oleh Wadan Satgas 310/KK Kapten Inf Shofa Amrin Fajrin, Danki C Yonif 756/Wimanesili Lettu Inf Rusan W, perwakilan dari Puskesmas Senggi Yenilawati S.Kep., Ns., dan perwakilan dari Imigrasi Senggi Jekson Mangul.

Dengan semangat kebersamaan yang tinggi, diharapkan kegiatan ini dapat menjadi langkah awal untuk pembangunan sinergi yang lebih kuat di masa depan. Melalui komunikasi terbuka dan kerjasama yang erat antar instansi serta partisipasi aktif masyarakat, Bandara Senggeh diharapkan dapat terus berkembang menjadi pusat transportasi yang aman, efisien, dan berdampak positif bagi seluruh komunitasnya. (Redaksi Papua)